

Nuestra Labor.



Reclamos por mal servicio
 Centro ULADECH Católica Chimbote
 Escuela Profesional de Enfermería
 Asignatura Responsabilidad Social III
 Un grupo de 21 estudiantes del tercer ciclo de estudios, liderado por Elías Aguilar Alvarado, desarrollaron la campaña de orientación: "Por un consumo responsable, dirigido a 42 pobladores del pueblo joven 'San Juan'. Se brindó información a los pobladores acerca de las instituciones donde pueden realizar sus reclamos en casos de facturación irregular de acuerdo al servicio como OSIPTEL u OSINERMI. Sobre publicidad engañosa y productos en mal estado el organismo regulador es INDECOPI.



Acceso a la salud
 Centro ULADECH Católica Chimbote
 Escuela Profesional de Enfermería
 Asignatura Responsabilidad Social V
 Un grupo de 15 estudiantes del quinto ciclo, liderado por Sandra Zavaleta Laveriano, desarrollaron la campaña de difusión "Acceso a los programas de salud" dirigido a los pobladores del AA.HH "Fraternidad" del distrito de Chimbote. Se les dio a conocer a los pobladores que existen programas de salud los cuales son gratuitos y los pueden encontrar en las postas médicas de su localidad.



Alto al embarazo no deseado
 Centro ULADECH Católica Chimbote
 Escuela Profesional de Enfermería
 Asignatura Responsabilidad Social VI
 Un grupo de 8 estudiantes del sexto ciclo de estudios, liderado por la estudiante Luz Terreros Flores, desarrollaron la charla "Promoción de la salud sexual y reproductiva responsable, en los adolescentes y/o jóvenes de la Comunidad como contribución al desarrollo sostenible", en la cual participaron a 45 estudiantes del nivel secundario del colegio número 89002, ex Gloriosa. Al realizar la charla se les orientó a mantener una salud sexual y reproductiva responsable retardando el inicio sexual evitando de esta manera el embarazo no deseado.

Dirección de Responsabilidad Social DISES - Uladech Católica

EN LA COMUNIDAD | ESTUDIANTES DE ENFERMERÍA DICTARON CHARLA DE

Consumo responsable del agua en Chimbote y Nuevo Chimbote

Beneficiarios fueron de 'Ramal Playa', 'Villa España', 'San Juan', 'Las Palmas' y 'San Luis'.



No al derroche. Padres de familia y escolares atendieron charla sobre consumo responsable del agua potable.

DR. MAXIMO GARRO AYALA
 Docente de la ULADECH Católica Chimbote
 Escuela Profesional de Enfermería

○ En cumplimiento del compromiso de responsabilidad social de ULADECH Católica, seis sub grupos de estudiantes de la carrera profesional de enfermería seleccionaron diferentes asentamientos humanos de Chimbote y del distrito de Nuevo Chimbote para realizar el proyecto de proyección social "Cuidado y protección del medio ambiente a través de la implementación del proceso de ecoeficiencia" a través del cual

se ejecutó la campaña de difusión: "Promoción del consumo responsable de agua potable en la comunidad".

Los asentamientos humanos visitados corresponden a Chimbote como son el asentamiento humano "Ramal Playa", "Villa España" y "San Juan" y los que corresponden a Nuevo Chimbote "Las Palmas" y "San Luis". De manera que en estos asentamientos humanos comprobamos mediante un estudio previo de investigación, que existe mucho mal uso del agua potable, además los pobladores no tienen conocimiento pleno previo del consumo responsable del

agua potable.

Las características sociales, culturales y ambientales son realidades semejantes de estos asentamientos humanos, tienen red de agua con servicio solo por horas. Entre las características comunes es que sus calles no están asfaltadas y más bien con mucha tierra suelta, que al paso de los vehículos levanta la polvareda, y para evitar riegan cada vecino sus frentis, eso es mal consumo del agua potable.

Para aclarar, que es agua potable: es el agua de consumo humano purificado, es decir exento de microbios u otros agentes

contaminantes, es bueno para la salud.

Como en la encuesta los pobladores manifestaron que tenían necesidad de conocer más sobre el consumo responsable del agua, los estudiantes después de realizar un Proyecto de Intervención social, cumplieron con cierta coordinación las Charlas sobre el consumo responsable del agua.

Una vez concluida la charla en uno y otro lugar, los pobladores resaltaron los saberes previos que manifestaron nuestros estudiantes sensibilizando sobre el consumo responsable del agua.

Buena acogida

La actividad se cumplió en concordancia a la asignatura de Responsabilidad Social I que tiene contenidos medioambientales siendo muy bien acogido por los pobladores que a través de sus preguntas denotaron un compromiso por el cuidado de este vital recurso para el sostenimiento de la humanidad.

La mano del hombre

Las fuentes, manantiales o cuencas están en acelerada vía de extinción. Hay cambios de clima y de suelo, inundaciones, sequías y desertización. Pero es la acción humana la más drástica, pues ejerce una deforestación delirante por su desconocimiento del cuidado de nuestros recursos naturales.

Es muy importante para la universidad y para la sociedad crear las condiciones propicias de mensajes de sostenibilidad de los recursos, especialmente del agua. Teniendo en cuenta que las reservas naturales se van perdiendo como agua de glaciares, lagos, lagunas, humedales y del subsuelo, cuyas reservas no llegará al año 2200. Tenemos que pensar: GOTA A GOTA EL AGUA SE AGOTA y tomar conciencia de nuestra realidad generando una cultura del cuidado del agua para que nuestras futuras generaciones al igual que nosotros puedan disfrutar de este líquido elemento.

ACTIVIDAD | SE CUMPLIÓ EN SEÑOR DE LOS MILAGROS Y 15 DE ABRIL EN CHIMBOTE

Exitosa campaña de difusión de los derechos humanos

MG. SEGUNDO ARTIBORO DÍAZ F.
 Docente de la ULADECH Católica
 Escuela Profesional de Enfermería

Estudiantes del II Ciclo de la asignatura Responsabilidad Social II de la escuela profesional de Enfermería, de Uladech Católica, visitaron los asentamientos humanos "Señor de los Milagros", "15 de Abril", de Chimbote; para ilustrar a po-

bladores sobre sus derechos humanos.

Este proyecto de extensión cultural concentró la atención de 26 y 16 pobladores de cada sector respectivamente y después de lo que fue una hermosa experiencia en la comunidad quedaron satisfechos de haber logrado que los pobladores participen activamente y tomen conciencia de ello.

"Dimos a conocer la im-

portancia de los derechos humanos, como factores importantes en nuestras vida diaria, los cuales deben ser respetados, en estos tiempos donde no impera siempre la razón. Por eso nosotros como seres humanos no podemos dejar pasar por alto todo tipo de abuso maltrato con nuestro prójimo o nuestra sociedad. Los derechos humanos son importantes y se deben respetar en el



Derechos humanos. Jornada en los pueblos de Chimbote.

sentido de igualdad de oportunidades y de desarrollo dando lugar a nuestros valores y así poder conseguir una verdadera justicia para todos" dijeron los estudiantes.

De esta manera la Uladech Católica, contribuye con la sensibilización y concientización de los derechos humanos en las zonas más vulnerables de la ciudad de Chimbote.

ULADECH CATÓLICA ULADECH CATÓLICA

¡CREER PARA CREAR!

CARRERAS PROFESIONALES

- Administración
- Administración Turística
- Contabilidad
- Derecho
- Educación Inicial
- Educación Primaria
- Educación Secundaria
- Enfermería
- Farmacia y Bioquímica
- Ingeniería Civil
- Ingeniería de Sistemas
- Obstetricia
- Odontología
- Psicología

ADMISIÓN 2015
23 AGOSTO

- » Costos accesibles
- » Horarios flexibles
- » Carreras profesionales acreditadas